



ČESKÝ STRAKATÝ PES

Show dog of medium size, temperamental, easy to teach, ideal for all kind of sports as agility, for instance.

Eine Begleithunderasse von mittlerer Größe, sehr temperamentvoll, mit großer Ausdauer, sehr gelehrsam. Eine ideale Rasse für beliebige Hundesportabzweigung, vor allem für Agility.



PRAŽSKÝ KRYSAŘÍK

Regenerated all Bohemian breed, widely spread in middle ages in castles all over the country. Very good dog for the company. It is of a small size breed useful for all the categories of owners.

Eine regenerierte altböhmisches Rasse, welche im Mittelalter auf böhmischen Schlössern und Burgen sehr verbreitet war. Heute eignet sich diese kleine, rein gesellschaftliche Rasse, für alle Kategorien der Hundebesitzer.

CZECH REPUBLIC



Českomoravská kynologická unie
U Pergamenky 3
170 00 PRAHA 7
tel./fax: 02/872 22 42

OUR BREEDS:

ANERKANNT RASSEN:



ČESKÝ TERIÉR

Small, silky sheen of hair terrier, which has been recognized by the FCI in 1963, Standard No. 246, the product of purposeful crossbreeding of Scottish and Sealyham Terriers. Thanks to its kind temper, it has become very useful breed not only for hunting purpose, but mainly as accompany dog.

Český teriér ist ein niedrigläufiger langhaariger Terrier, welcher im Jahre 1963 von FCI annerkannt wurde. Er wurde als ein Kompromiss zwischen dem Scottischen und Sealyham Terrier gezüchtet. Dank seinem sanftmütigen Wesen ist er nicht nur für die Jagdzwecke geeignet, sondern er eignet sich vor allem als ein Begleithund.



ČESKÝ FOUSEK

Standard No. 245, easily handled and trained, intelligent, highly devoted to its master, universal breed for all seasons hunting. Its origin goes back to the middle ages. Its ancestors had played a role in the development of some modern breeds of wire-haired pointers.

Eine bescheidene und sehr intelligente vielseitige Rasse mit großer Beharrlichkeit. Diese Rasse eignet sich zu einer vielseitigen Ausnutzung in der Jagdpraxis. Ihre Abstammung reicht in tiefes Mittelalter und dieser Hund wurde damals in die ganze Europa exportiert.

ČMKU:

- annual registration cover approximately 37 000 purebred puppies of 178 breeds;
- at present we have 133 special clubs of the dog breeders;
- our organization has 55 000 members dealing with breeding or training of the dogs;
- Czech Republic has annually four international dog shows. We also do organize about 1 300 field trials, working trials, obedience and agility competitions as well as sled dog and sight-hound trials;
- we also do organize many top international competitions for all kind of dogs.

History

- Czechoslovakia was a regular member of FCI since 1921;
- Mr. Růžička, Czechoslovak citizen, was president of FCI;
- some Clubs has longer than 70 years history;
- the registers for some purebred dogs are founded in second half of the 19th century;
- we have organized already too WORLD DOG SHOWS in 1965 and in 1990.

ČMKU:

- jährlich etwa 37 000 Welpeneinträge von 178 Hunderrassen;
- mit der Zucht beschäftigen sich etwa 133 Zuchtclubs;
- hat etwa 55 000 von organisierten Mitgliedern, welche sich mit der Hundezucht und -abrichtung beschäftigen;
- organisiert jährlich ca 1 300 von verschiedenen Prüfungen der Gebrauchs- und Jagdhunde;
- organisiert eine Reihe von Spitzenaktionen, z. B. Memoríal Karla Podhájského, bei welchem sich es um den anspruchsvollsten Spürhundewettbewerb handelt in Europa handelt und welcher im Jahre 1995 schon den 57. Jahrgang haben wird, oder die Weltmeisterschaft der Diensthunde im Jahre 1984.

Die Historie

- Tschechoslowakei war ein FCI Mitglied schon im Jahre 1921;
- ein tschechoslowakischer Bürger arbeitete seiner Zeit als der FCI Präsident;
- eine ganze Reihe der Zuchtclubs hat bereits 70 und mehr Jahre seit ihrer Gründung gefeiert;
- die ersten Zuchtbücher wurden schon in der Hälfte des 19. Jahrhunderts geführt.

DEVELOPING BREEDS IN CZECH REPUBLIC:

DIE RASSEN IN DER ENTWICKLUNG:



ČESKÝ HORSKÝ PES

Sledge dog, useful in mountains for caring of materials as well as a watchdog in cottage.

Eine widerstandsfähige Gebrauchsrasse. Sie eignet sich zum Lastziehen und -tragen und eventuell auch als ein Wachhund für vor allem Gebirgsobjekte.



CHODSKÝ PES

Easy to handle, medium size dog, useful for any kind of sport. It is regenerated from the dogs used in South Bohemia for the protection of the boarder. There is the region called Chodsko.

Eine leicht beherrschbare kleinere Rasse, welche sich sehr gut für Hundesport eignet. Diese Rasse wird aus den Überresten der Wachhunde der südböhmischen Grenzwaechter - der Choden - regeneriert.